

N

Nuestro archivo

150 años | 15 de enero de 1875

Gran movimiento de viajeros hay en el verano

Según el diario "El Ferrocarril", el movimiento de viajeros del verano va llegando a su apogeo. Todos los días salen de Santiago los trenes para el sur y norte de la República, atestados de pasajeros que van buscando en los campos o en las costas temperaturas más agradables que las que se soportan en la capital. El Presidente Errázuriz partirá hoy en viaje al sur hacia su hacienda en Colchagua.

100 años | 15 de enero de 1925

Trabajadores marítimos vuelven a paro

Noticias oficiales recibidas ayer en Antofagasta, hacen saber que, después de haberse solucionado la huelga de los trabajadores marítimos, éstos desestimaron el acuerdo y volvieron a declarar el paro, paralizando todas las faenas portuarias. Al parecer, en el pliego de peticiones había algunos puntos respecto a horarios de trabajo que no estaban suficientemente claros. La huelga se mantiene.

50 años | 15 de enero de 1975

Filme rechazado por la censura es reconsiderado

SANTIAGO.- El filme italiano "En pecado concebida", que había sido rechazado por el Consejo de Censura Cinematográfica, fue reconsiderado para exhibirse en Chile por el Tribunal de Apelaciones, integrado por el presidente de la Corte Suprema, el Ministro de Educación y el presidente del Colegio de Abogados. "En pecado concebida" es del director Giuseppe de Santis.